

Tages-Nr. 1318/2016

Punkt der Tagesordnung

ANTRAG der S P D

Sitzhöhe der Bank im Bus-Wartehäuschen Haltestelle Waldfriedhof.

Die Sitzhöhe der Wartebank in der Haltestelle Waldfriedhof ist lt. Messung des Arbeitskreises „Barrierefreiheit“ der Sozialen Stadt Mombach um 10 cm zu niedrig installiert worden. Für ältere und bewegungsbeeinträchtigte Menschen ist dies ein großes Problem.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, diesen Missstand zu beseitigen und die Sitzhöhe entsprechend einzustellen.

Mainz-Mombach, den 13.9.2016

Horst Böcher

Fraktionssprecher